



Zusatzantrag der Grünen - ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 25. Februar 2021

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

**Betreff: GR-Stück TO 13 - A10/5-049049/2014-0028; Sanierung Erholungsbereich
Bründlteiche**

Es ist sehr erfreulich, dass nunmehr die Sanierung der Bründlteiche zur Beschlussfassung vorliegt und das Wasserdargebot zur Speisung der Teiche massiv erhöht wird. Selbstverständlich begrüßen wir auch die Errichtung erholungsfunktioneller Maßnahmen. Ich möchte allerdings am Beispiel dieses Gemeinderats-Stücks ein Thema aufzeigen, das im gegenständlichen Fall und auch bei ähnlich gelagerten Projekten der Stadt Graz nicht ausreichend geklärt zu sein scheint, nämlich das Thema der künftigen Pflege.

Jedes Projekt besteht grundsätzlich aus zwei Teilen, der Errichtung und der Erhaltung. Der Europaplatz z.B. ist ein trauriges Beispiel dafür, dass nach einer umfangreichen Gestaltung bei der Errichtung in der Folge die Pflege zu kurz kommt. Daher wäre es zielführend, bei Projektbeschlüssen künftig auch die Erstellung eines Pflege- und Betreuungskonzept mit zu beschließen und in der Folge die finanzielle Dotierung der Umsetzung zu sichern.

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG folgenden

Zusatzantrag

Der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen, dass künftig beim Beschluss von Projekten mit absehbarem Pflege- und Betreuungsaufwand die verpflichtende Erstellung eines Pflegekonzepts mitbeschlossen wird, welches nach Vorliegen auch finanziell zu dotieren wäre.